## Angler und Naturfreunde in einem Boot

SEEFEST Nach der Beach-Party des Lorscher Vereins Frühauf gibt es eine neue Attraktion auf dem Wasser

Von Michael Burmeister

LORSCH. Das Seefest des Angelsportverein Frühauf Lorsch hat Tradition. Und so wurde auch im 40. Jahr des Bestehens am Pachtgewässer gefeiert. Das Organisationsteam hatte sich auch wieder viel Mühe gegeben die Gäste zu bewirten und es ihnen so angenehm wie möglich zu machen. Neben reichlich Speis und Trank gab es eine Cocktailbar. Die Jugend präsentierte sich mit einem Eis-Stand und außerdem im Angebot: Das Kajakfahren.

## Zander und Forelle auf der Speisekarte

Los ging das Seefest am Freitagabend wieder mit der Beach-Party. Auf der Sandfläche unterhalb des DJ-Pults konnte wieder wild und ohne Schuhe abgetanzt werden. Und das taten die Gäste – wie zu erfahren war bis in die frühen Morgenstunden. Auch das Kü-



Rainer Koob von den Naturfreuden bringt dem Nachwuchs bei, wie richtig gepaddelt wird. Die Naturfreunde sind bei der Beach-Party des Angelsportvereins Frühauf dabei gewesen.

chenteam hatte wieder reichlich zu tun. Es gab Fisch-Spezialitäten über die Theke. Neben Steaks und Bratwürstchen sind vor allem Zander

und gebratene Forelle hier der Renner.

Kamen sonst immer die Wikingerfreunde mit ihrem großen Boot, so gab es diesmal eine Abwechslung: Wer wollte, konnte sich in die Schwimmweste zwängen und selbst über den See paddeln – in einem Kajak. Möglich machten das die Lorscher Naturfreunde, ein noch junger Verein, den es seit 2007 in Lorsch gibt. Angeleitet wurden die Interessierten vom Vereinsvorsitzenden Rainer Koob und seinem Team.

## Mit dem Kajak über den See der Angler

"Es ist schön hier und vor allem haben wir ganz viel Platz", sagte Koob und bedankte sich beim Angelsportverein für die Einladung. Normalerweise können die Kajakfahrer nur im Lorscher Freibad (Trainingszeiten freitags ab 20 Uhr) üben. "Vor allem dank der Schwimmmeister, die uns toll unterstützen", fügte Koob an.

Rainer Koob ergänzte, dass die Naturfreunde vor allem ein, was das Alter der Mitglieder betrifft, junger Verein ist. Das Fahren beziehungsweise Paddeln unter Anleitung wurde jedenfalls gut angenommen – und war bei den hochsommerlichen Temperaturen eine willkommene Abwechslung.